

グループホームアゼリア 第103回 運営推進会議 議事録

開催日時 令和6年7月4日（木）13:30～

開催場所 勝沼ナーシングセンター 1階会議室

出席者 藤原様(利用者) 三枝様(利用者) 沢登様(利用者)
内藤様(甲州市介護支援課) 三森様(民生委員)
金井管理者 西矢事務長 小島介護員 天野介護員 米倉 CM

— — — — — 議 事 録 — — — — —

I 開会挨拶 金井管理者

II 運営推進会議の構成員の紹介

III グループホームにおける活動状況及び内容報告

◎5月～6月 ビデオにて報告：五月節句まつり、あじさいまつり、ドライブ

◎7月予定 七夕まつり、すいか割り大会

IV グループホームにおける活動状況・予定状況及び内容への評価

- ・車椅子で降りる事はできなかったがドライブはとても楽しかった。
長い時間でなくても良いから外に出ていきたい。 (沢登様)
- ・利用者が喜んでいる様子が見られて良い。
外に出かける機会があって良かった。
勝沼の図書館、生き生きサロンでは紙芝居や読み聞かせ等を行っているので、利用してみるのも良いと思う。
行事については、実施前の準備は大変だと思う。大事なものは、良い思い出を作りあげる事だと思う。
職員がいつも健康でゆとりのある仕事ができるという事。職員も一緒に楽しんでいくという事。 (三森様)
- ・一緒に生活しているという感覚、一緒に楽しんでいくという事はとても大事だと思う。 (小島)

- ・体を動かす場面があったり、物作りをしたりする場面があってとても良いと思う。
暑い日が続くので熱中症には充分気を付けてください。 (内藤様)

V 地域における活動の日程及び参加要項報告

岩崎保育園児とのさつま芋苗植え大会は、アゼリア職員のコロナ感染対策強化の為に中止とした。後日職員で苗植えをし、秋に園児を招いて一緒に収穫を行う予定。

VII その他

金井管理者より

今回自分自身と家族がコロナに感染してしまった。世間では5類になった事もあり外に出る機会が増えてきて、マスクを外している人が多く見られるようになったが自分自身が感染した事で、マスクの大事さを感じた。

西矢事務長より

今年11月頃より、外国人育成就労による技能実習を行う。5名程の勤務を予定しておりそれぞれ各フロアに配属となる。

西矢事務長より

現在入居者 本館9名 新館8名
待機者 4名 (現時点では4名共在宅希望)

※次回運営推進会議日程 令和6年8月22日(木) 13:30～